

# APR de El Convento espera toma de razón de Contraloría para adjudicar la licitación

Se espera que en marzo se cumpla con el requisito para avanzar con la iniciativa de agua potable rural. Alcalde y autoridades visitaron la **Dirección de Obras Hidráulicas** para conocer detalles del proyecto.

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidernantionio.cl

**A** la espera de la toma de razón por parte de la Contraloría General de la República, para que la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH) adjudique la licitación a la empresa ganadora, está el proyecto de agua potable rural (APR) de El Convento, Santo Domingo.

La iniciativa por más de 11 mil millones de pesos, financiamiento aprobado por el Consejo Regional en diciembre de 2022, sorteó una serie de inconvenientes técnicos, que retardaron su construcción, que obligaron a realizar modificaciones en el proyecto y llamar a una nueva licitación, en agosto del año pasado.

El proyecto contempla mejorar el sistema sanitario para 980 familias de los sectores El Convento, El Gran Eucalipto, Santa Blanca, Las Viñas y Las Salinas.

Sin embargo, cuando la licitación que se llamó en marzo de 2024 estaba en la etapa de adjudicación surgió un inconveniente. No se acreditó la constitución



EL CONVENTO ESPERA AVANZAR CON SU PROYECTO DE AGUA POTABLE RURAL.

de las servidumbres en terrenos particulares donde se proyectaban redes de distribución de agua potable en los sectores de El Gran Eucalipto y Santa Blanca.

La adjudicación se suspendió, se licitó nuevamente y se excluyó a estos sectores para cumplir con los plazos que aseguraban el financiamiento.

## REUNIÓN

La nueva licitación está a la espera de la toma de razón

de Contraloría, y para conocer el estado de avance de este y otros proyectos, el alcalde de la comuna, Fernando Rodríguez Vicuña, se reunió con la directora de la DOH, María Loreto Mery.

En el encuentro también participaron la consejera regional Romy Farías y la directora de planificación comunal, Yanina Aracena.

Sobre el encuentro el jefe comunal comentó que "sin duda el tema del

abastecimiento de agua potable rural es importante y sensible, para nuestros vecinos de las localidades rurales".

Además de agradecer el encuentro, valoró lo antecedentes entregados en la cita. "Si bien existe un retraso, que no nos gusta, tenemos que tomar acciones y empujar el rediseño que se requiere de la conexión del agua, desde la zona urbana hasta El Convento".

Respecto a otro proyec-

# 11

**mil millones de pesos es la inversión para el proyecto de agua potable rural de El Convento.**

to que impulsa en San Enrique dijo que "también estamos buscando cómo dar solución a la inquietud, al APR de San Enrique, a los vecinos de Horizonte del Mar, que han estado empujando por una solución".

El diseño de este proyecto se licitó y se busca el financiamiento para la ejecución del mejoramiento y ampliación de la red.

Además se contempla otro proyecto para Mostazal, a través de una planta de osmosis (movimiento de agua) inversa, que llevaría agua a esta localidad, San Guillermo y Horizontes del Mar.

Los proyectos de El Convento y San Enrique están en la cartera de la Dirección de Obras Hidráulicas, para este año y el próximo, respectivamente,

como aseguró la directora nacional. "Hemos conversado sobre los temas de servicios sanitarios rurales que en estos momentos tienen complicada a la comuna, El Convento y San Enrique, sin embargo, no han sido los únicos temas que hemos tocado", dijo María Loreto Mery.

El alcalde le planteó otros proyectos para su comuna a la directora de la DOH, y en cuanto a los servicios sanitarios rurales "acordamos con el alcalde algunas fechas que nos transmitirá oportunamente. Le decimos a la comunidad que esté tranquila, porque los proyectos están en la cartera de la Dirección de Obras Hidráulicas".

Por su parte, la core Romy Farías, quien gestionó esta cita, comentó que "pudimos exponer las necesidades de los sistemas sanitarios rurales, tanto de El Convento, San Enrique, Mostazal, y la idea del alcalde del riego para Horizontes del Mar, que es una iniciativa que le agradó a la directora nacional. Se buscarán los recursos para hacer un estudio de este proyecto", adelantó la core por la provincia. 